

Les élèves de l'Atelier Relais du collège G.Holder présentent :

Jeu de Main, jeu de Vilain

Ce roman photo a été réalisé par les élèves de l'atelier relais dans le cadre d'un travail de prévention des violences en milieu scolaire.

Le support est destiné à informer les élèves des risques liés à la pratique des jeux dangereux.

Les personnages de ce roman-photo sont fictifs et sont interprétés par des comédiens et figurants. Toutes les situations décrites sont imaginaires.







OLIVIER S'EFFONDRE ET SA TÊTE HEURTE LE TROTTOIR!



CRAC!!!

IL RESTE AU SOL INANIMÉ, COMME MORT...



Epilogue



LES ÉLÈVES IMPLIQUÉS DANS L'INCIDENT ONT ÉTÉ IMMÉDIATEMENT PLACÉS EN GARDE À VUE.

OLIVIER ÉTANT DÉCÉDÉ, LA JUSTICE DOIT RENDRE SON VERDICT.



ACCUSÉS DE VIOLENCES VOLONTAIRES (SUR UN MINEUR DE - DE 15 ANS) AYANT ENTRAINÉ LA MORT SANS INTENTION DE LA DONNER, LES JEUNES GARÇONS RISQUENT JUSQU'À 20 ANS DE RÉCLUSION CRIMINELLE SELON L'ARTICLE 222-8 DU CODE PÉNAL.

CELUI QUI N'A FAIT QUE FILMER EST CONSIDÉRÉ COMME COMPLICE SELON L'ARTICLE 222-33-3 DU CODE PÉNAL ET RISQUE, LUI AUSSI, DE PASSER DE LONGUES ANNÉES EN PRISON.

Attention ! jeux dangereux

Les dégats occasionnés par les jeux dangereux sont importants sur la santé des jeunes : des blessures physiques, des blessures psychologiques, des handicaps, parfois la mort.

Il existe des jeux inoffensifs...et d'autres pas!

LES JEUX
DANGEREUX,
CE N'EST
PAS
DU JEU!

